



新谷中学校は「ふるさとを愛し、『気づき、考え、行動する』生徒の育成」に努めます。

新谷中HP

第3学期始業式・学級委員の任命

楽しかった冬休みが終わり、1月8日(木)に第3学期始業式を迎えました。始業式では、各学年の代表生徒が、冬休みの反省や3学期の決意を堂々と発表しました。3学期は、3年生にとっては進路実現に向けて、1・2年生にとっては次の学年への準備と大切な学期です。生徒一人一人が、目標達成に向けて精いっぱい努力をしてほしいと思います。また、自分自身の努力も必要ですが、学級や学校全体で協力し支え合いながら、素晴らしい学期、充実した1年になるように頑張っていきましょう。



1年生代表発表 S・Aさん



2年生発表発表 N・R<6.



3年生代表発表 E・Nさん



学級委員の任命

新生徒会執行部・専門委員長「任命式・役員引継式」

2学期末に、新しい生徒会執行部と専門委員長の任命式・役員引継式を行いました。

任命式では、執行部は校長から、専門委員長は生徒会長から任命され、全員が堂々と返事をする姿に頼もしさを感じました。役員引継式では、最初に旧役員から1年間の活動内容等を綴ったファイルが新役員に手渡され、交換の際には、互いに激励や感謝の言葉を伝え合いました。その後、旧役員は1年間の役目を終えた思いを、新役員は決意の言葉を発表しました。これまで生徒会を引っ張ってきた旧役員の皆さん、本当にありがとうございました。そして、新役員の皆さん、先輩たちが築いてきた伝統をしっかりと引き継ぐとともに、新たな新谷中生徒会を作り上げていきましょう。新役員は次のとおりです。

生徒会長	副会長	書記	会計	
O・Iくん	K・Sさん	U・Tくん	T・Mさん	S・Aさん
風紀委員長	人権委員長	学習委員長	体育委員長	図書委員長
I・Uくん	N・Aくん	S・Tくん	M・Tくん	O・Tさん



執行部の任命



専門員長の任命



ファイルの受け渡し



旧役員挨拶

総合文化部 アンサンブルコンテスト南予地区予選出場！

12月21日(日)に西予市宇和文化会館で「アンサンブルコンテスト南予地区予選」が行われ、金管打楽器四重奏、木管三重奏、サクソフォーン三重奏の3チームに分かれて出場しました。結果は、サクソフォーン三重奏で銀賞、金管打楽器四重奏と木管三重奏で銅賞を受賞しました。大舞台での演奏でとても緊張しました。写真は、サクソフォーン三重奏の演奏風景です。

